

ABSTRAK

Irfan Kamarullah, 2020, *Pengaruh Etos Kerja Terhadap Pedagang di Wisata Api Tak Kunjung Padam Kabupaten Pamekasan Dalam Perspektif Ekonomi Syariah*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing : Dr. Sakinah, M.E.I.

Kata Kunci : *Etos Kerja Islami, Disiplin Kerja*

Sebuah usaha dapat bertahan dalam persaingan apabila didalamnya terdapat pedagang yang memiliki etos kerja islami dan disiplin kerja yang baik. Penelitian ini bertujuan adalah untuk mengetahui penerapan etos kerja islami dan disiplin kerja pedagang di wisata api tak kunjung padam kabupaten pamekasan. Usaha dibangun oleh masyarakat untuk menjadikan salah satu penghasilan dalam kehidupan dan pemenuhan kebutuhan keluarga. Dalam usaha tidak hanya dikerjakan oleh seorang diri, ada pula yang dikerjakan dengan cara memperkerjakan karyawan. Dalam melaksanakan usaha tersebut, karyawan dituntut untuk memiliki etos kerja Islami yang benar dan baik serta disiplin kerja yang mumpuni. Hal ini sesuai dengan aturan yang diterapkan oleh sang pemilik.

Etos kerja Islami dan disiplin kerja dibutuhkan tidak hanya pada perusahaan besar saja, namun pada usaha menengah bahkan usaha kecil pun sangat dibutuhkan. Apalagi di tempat wisata tentunya banyak juga pesaing yang berjualan/berdagang di area tersebut. Sehingga para pedagang harus benar-benar mempunyai daya tarik tersendiri untuk menarik minat pengunjung. Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi serta dokumentasi. Data tersebut diperoleh dari beberapa informan yaitu pemilik toko/kios. Penelitian dilakukan pada beberapa toko yang berada di wisata Api Tak Kunjung Padam tersebut.

Berdasarkan hasil dalam penelitian ini menunjukkan bahwa etos kerja islami dan disiplin kerja mempengaruhi keberhasilan pedagang untuk menarik minat pembeli serta memberikan kepuasan bagi pemilik kios. Sedangkan penerapan etos kerja dan disiplin kerja pedagang di wisata tersebut sudah baik. Pemilik toko dengan tegas memberlakukan etos kerja Islami dan disiplin kerja pada karyawannya. Hal ini dilihat dari berbagai faktor-faktor etos kerja islami dan disiplin kerja pedagang. Karyawan yang ada pada toko/kios tersebut telah melakukan pekerjaan dengan baik dan memiliki etos kerja Islami yang benar dan disiplin kerja yang baik dan mumpuni. Sehingga telah sesuai dengan teori-teori yang ada pada kajian teori pada penelitian ini. Persoalan juga

muncul dari pedagang itu sendiri. Oleh karena aturan-aturan kedisiplinan di juga diterapkan untuk meminimalisir persoalan yang terjadi. Karena dengan etos kerja dan disiplin kerja yang tinggi, tanggung jawab serta kejujuran dan kerja keras yang selalu diterapkan sejak berdirinya usaha tersebut dapat menjadikan usaha itu sendiri lebih maju lagi dan berhasil hingga sekarang. Sehingga etos kerja dan disiplin kerja dalam berwirausaha itu sangat penting dipertahankan dan diterapkan dengan baik untuk menjadikan usaha yang ditekuni berhasil.

